Tema 13- Las señales de la iglesia

Serie: El líder siervo

Unidad: El reino eterno

I. Base bíblica

Hechos 2:2-4

Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados; 3 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. 4 Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen.

II. Texto de desarrollo

Marcos 16:15-18

Y les dijo: ld por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura. 16 El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado. 17 Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; 18 tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.

III. Introducción

Las señales que acreditarían a la iglesia en todo su recorrido en el espacio y en el tiempo, y que seguirían a los que creen en el nombre de Jesús, no se limitan al principio de la predicación, o a la época de los apóstoles del Cordero. Los mandamientos que el Señor dio a sus discípulos, antes de ascender al cielo, fue un conjunto de instrucciones interdependientes unas de las otras, la predicación y la enseñanza serían como el objetivo principal de la misión, pero las señales seguirían y autenticarían la veracidad, la autoridad y el poder con que se predicaba aquel nuevo mensaje que la comunidad de nacidos de nuevo llevarían a la humanidad en el planeta hasta la venida de Cristo a las nubes para arrebatar lo suyo, los que durmieron y los supervivientes.

Es impensable ver como grandes organizaciones eclesiásticas de renombre mundial y con preparación intelectual en las ciencias teológicas pueden ignorar, negar o hasta poner estas acciones legitimas del Espíritu Santo y absolutamente bíblicas entre su lista de herejías.

Es importante señalar que el Señor, en el principio de su ministerio, las primeras señales que seguían a sus enseñanzas fueron las mismas que, según las Escrituras, deben seguir a la palabra. Él mismo afirmó que si por el Espíritu Santo echaba fuera los demonios era una señal de la llegada del Reino de Dios, y que, al partir de esta tierra, dejaría encargado a la iglesia, el reino secreto, con señales visibles, expulsión de demonios, sanidad de enfermos, hablar nuevas lenguas, tomarían serpientes sin recibir daño y si bebieran cosa mortífera no les dañaría.

En el caso de las serpientes debe entenderse por accidente, como el caso de Pablo en la Isla de Malta, (Hechos 28:3-6), y de ninguna manera para liturgias paganas alejadas de los cultos a Dios.

A) Expulsión de demonios

Los registros bíblicos de las señales que hizo Jesús echando fuera demonios son sumamente abundantes. Los discípulos fueron de dos en dos y regresaron gozosos, pero los

Serie: El líder siervo

casos de Pablo, Felipe en Samaria, entre otros, indudablemente dejan fuera del lugar a quienes hoy niegan la liberación de las personas del poder de los demonios y los espíritus inmundos. El caso de la adivina de Filipos quedó registrado para probar la eficacia del evangelio ya en los tiempos de Pablo y sus sucesores.

Lo que dijo la joven poseída era cierto, a pesar de que la fuente de su sabiduría era un demonio. ¿Por qué un demonio anunció la verdad acerca de Pablo? ¿Por qué lo incomodó? Si Pablo hubiera aceptado las palabras del demonio, hubiera dado a entender que el evangelio y sus actividades estaban ligadas al demonio. Esto hubiera dañado su mensaje acerca de Cristo. La verdad y el demonio no se mezclan.

Como podemos ver este acontecimiento dio origen a otros milagros de Dios y al final quedo establecida la iglesia de Filipos.

Como misionero, por mas de 40 años, he podido experimentar el respaldo de Dios a su palabra como en los tiempos del principio, afirmando la palabra de Dios que, el cielo y la tierra pasará, pero la vigencia total de la palabra no pasará.

Hechos 16:16-17

Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba gran ganancia a sus amos, adivinando. 17 Esta, siguiendo a Pablo y a nosotros, daba voces, diciendo: Estos

Hechos 8:5-8

Entonces Felipe, descendiendo a la ciudad de Samaria, les predicaba a Cristo. 6 Y la gente, unánime, escuchaba atentamente las cosas que decía Felipe, oyendo y viendo las señales que hacía. 7 Porque de muchos que tenían espíritus inmundos, salían éstos dando grandes voces; y muchos paralíticos y cojos eran sanados; 8 así que había gran gozo en aquella ciudad.

B) Hablar nuevas lenguas

En cuanto a la señal de hablar en otras lenguas no es necesario apoyarnos solamente en el acontecimiento del aposento alto donde podría haber alguna base para desviar la atención genuina de la señal, argumentando maliciosamente que se trato de la conjunción de muchas personas que hablaban lenguas humanas, sin embargo no hay evidencia que los discípulos hablaran varios idiomas, o este fuera un hecho aislado y único, sin embargo en las cartas apostólicas hubo que regular las lenguas en las iglesias esto implica su genuina procedencia y aceptación en la iglesia del principio, la profusión de lenguas de la iglesia de corinto y las bases bíblica indiscutible que el apóstol pablo dejo establecidas sobre todo en los capítulos 10, 12, y 14 de 1 de Corintios entre otros.

Estos inconmovibles argumentos bíblicos podrían ser suficientes para que los nacidos de nuevo, no sean movidos de las sanas enseñanzas doctrinales, a fin de crecer fuertes y saludables dando razón eficaz de su fe y con las credenciales evidentes que la biblia establece.

C) Sanar enfermos

La sanidad de los enfermos tiene raíces profundas en la Biblia, por lo menos se ven dos maneras de velar por la salud del pueblo de Dios, enseñando con claridad cómo prevenir las enfermedades, como Dios hizo con Israel en el desierto, por supuesto, que el Mesías en su ministerio terrenal devolvió la salud a miles de personas, que, por su mal vivir, en algunos



casos, estaban sufriendo quebrantos de salud y otros por desórdenes orgánicos naturales en el cuerpo humano.

Serie: El líder siervo

Los milagros de sanidad son menos discutidos entre los teólogos modernos que han recogido gran cantidad de conocimientos sin que estos se traduzcan en beneficio de los necesitados, sin embargo, es notorio que hay cierto recelo por todo aquello que no tiene una explicación científica o por lo menos razonable humanamente.

La Iglesia fue dotada de estas virtudes para abrirse paso efectivo en medio de un mundo gobernado por el príncipe de las tinieblas. Es imposible establecer un reino espiritual donde otro reino domina y un hombre fuerte vela por lo suyo, pero si la iglesia trae consigo a uno más fuerte, el reino de las tinieblas, aunque intenta chocar es destruido, porque para eso apareció el Hijo del hombre para deshacer las obras del diablo.

Resulta pues, trabajoso, entender a hombres tan cultivados intelectualmente, y que no logren ver las cosas más elementales del evangelio de Jesucristo.

Conclusión Lucas 10:16-20

Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre. ¹⁸ Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo. ¹⁹ He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. ²⁰ Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos.